

Handelsschule Kreinz in neuen Räumen

Die private Handelsschule Kreinz ist in die renovierten Räume im Gebäude der alten Stadtparkasse Dinslaken an der Friedrich-Ebert-Straße umgezogen. Durch einen großzügigen Umbau sind moderne und helle Räume für den Unterricht geschaffen worden.

Mit 30 Schülern nahm die Handelsschule vor 18 Jahren den Unterricht in Dinslaken und Sterkrade auf. 1968 wurde die frühere Privatschule Sonntag und Fach in Oberhausen übernommen und die Schule in Sterkrade aufgegeben. Heute besuchen 160 Tagesschüler den Vormittagsunterricht. Die Nachmittags- und Abendlehrgänge werden von rund 200 Schülern wahrgenommen.

Im Auftrage des Arbeitsamtes Oberhausen wurden in den vergangenen Jahren neun Lehrgänge für Stenotypistinnen durchgeführt. Außerdem führt die Private Handelsschule Kreinz die gesamte Lehrlingsausbildung der Firma Thyssengas GmbH durch. Josef Kreinz wird von seiner Gattin und vier haupt- sowie sechs nebenamtlichen Mitarbeitern unterstützt, die zum größten Teil schon seit vielen Jahren dort unterrichten.

Zur Neueröffnung in der alten Stadtparkasse gab es viele Grüße und gute Wünsche von Vertretern der Verwaltung und der Industrie.